



Le 1 octobre 2020

Chères adhérentes,

Tout d'abord le bureau de Bambino tient à vous remercier de nous avoir accordé votre confiance en ré-adhérant à l'association.

Cette année s'ouvre sur des conditions particulières, ou il est demandé aux associations des protocoles sanitaires strictes : désinfection et nettoyage des sols et des jouets à l'arrivée et au départ des assistantes maternelles, sens de circulation, capacité d'accueil limitée, l'interdiction d'utiliser le matériel sur les lieux d'accueils....

Au vu de ces conditions sanitaires imposées pour tout rassemblement en tout lieu, il nous sera malheureusement compliqué de maintenir nos matinées d'éveil.

Toutefois, nous travaillons pour signer les conventions des lieux d'accueils dans l'espoir qu'une amélioration de la situation nous permette de nous retrouver le plus rapidement possible.

Dans l'attente, nous vous proposons des activités mensuelles par mail pour garder le lien.

D'autre part nous sommes au regret d'annuler pour cette année notre arbre de Noël, les circonstances ne nous permettant pas d'organiser un après-midi festif et convivial. Ce n'est que partie remise, la salle est d'ores et déjà réservée pour Noël 2021.

Nous restons à votre disposition pour toutes questions lors des permanences.

Amicalement,

le bureau de BAMBINO